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Betreff: Anfrage des Stadtrates Detlef Wend (MitBürger) zur Hortplatzversorgung 

für die Grund- und Gemeinschaftsschule Kastanienallee 
  
 
Die Stadt Halle hat sich zum Ziel gesetzt, die Inanspruchnahme der Kindertagesbetreuung 
zu steigern. Hierzu zählt auch die Betreuung im Hort, deren Inanspruchnahme traditionell 
deutlich niedriger liegt, als im frühkindlichen Bereich. Im halleschen Westen lag die 
Auslastung der vorhandenen Hortplätze nach Angaben der Verwaltung im Jahr 2022 
dennoch bereits bei 88 %1.  
 
Jüngst erreichte unsere Fraktion zudem ein Bericht darüber, dass insbesondere 
Schüler*innen der Grund- und Gemeinschaftsschule Kastanienallee große Schwierigkeiten 
hätten, einen Hortplatz zu bekommen. Gemäß der bis Ende 2024 gültigen Bedarfs- und 
Entwicklungsplanung Kindertagesbetreuung besuchen die Schüler*innen primär den Hort 
„Am Kirchteich“ mit zum Zeitpunkt der Planung 160 Plätzen gemäß Betriebserlaubnis2. 
Ergänzt wird das Angebot durch die Hortgruppe des Kinder-Eltern-Zentrums Tabaluga. 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir: 
 

1. Wie viele der 160 Plätze des Hortes „Am Kirchteich“ waren zum 01.12.2022, 
01.03.2023, 01.06.2023 sowie 01.09.2023 jeweils belegt? 

2. Sind alle der zugelassenen 160 Plätze des Hortes „Am Kirchteich“ tatsächlich 
belegbar oder ist die tatsächliche verfügbare Platzanzahl beispielsweise aufgrund 
von Personalmangel niedriger? 

                                                
1
 Informationsvorlage VII/2023/05852, verfügbar unter: 

http://buergerinfo.halle.de/vo0050.asp?__kvonr=25066  
2
 Beschlussvorlage VII/2021/02960, verfügbar unter: 

http://buergerinfo.halle.de/vo0050.asp?__kvonr=19210  

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  VII/2023/06499 
Datum:   09.11.2023 
Bezug-Nummer.   
PSP-Element/ Sachkonto:  
Verfasser:   Wend, Detlef, 
Dr.med. 
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3. Wurde seitens des Trägers des Hortes „Am Kirchteich“ seit Beginn des Jahres 2022 
ein Antrag auf Kapazitätserhöhung gestellt? 

4. Wie viele Hortplätze stehen im Kinder-Eltern-Zentrum Tabaluga zur Verfügung und 
wie viele davon waren zu den unter 1. genannten Zeitpunkten jeweils belegt? 

5. Wie bewertet die Stadtverwaltung die Versorgungslage der Schüler*innen der Schule 
Kastanienallee mit Hortplätzen?  

6. Wie bewertet die Stadtverwaltung die Versorgungslage mit Hortplätzen im halleschen 
Westen insgesamt? 

7. Sind aus Sicht der Stadtverwaltung Maßnahmen zur Kapazitätserweiterung im 
halleschen Westen beziehungsweise im Umfeld der Grund- und 
Gemeinschaftsschule Kastanienallee notwendig? Wenn ja, welche? Wenn nein, 
warum nicht? 

 
 
gez. Detlef Wend 
Stadtrat 
Fraktion MitBürger 
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